



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-8

24/03/2024

NACIONAL

#SINALOA

SIN APARECER, 24 DE LOS 66 PLAGIADOS

VAN MÁS DE 48 HORAS DEL SECUESTRO Y EL GOBERNADOR RUBÉN ROCHA NI SIQUIERA TENÍA CLARO EL NÚMERO DE VÍCTIMAS; PRIMERO DIJO QUE ERAN 25

POR MANUEL ACEVES / P8



POR MANUEL ACEVES /

#SINALOA

SIGUEN 24 PERSONAS RAPTADAS

EL GOBERNADOR RUBÉN ROCHA INFORMÓ QUE HABÍAN SECUESTRADO A 66 PERSONAS, DE LOS QUE RESCATARON A 42. AÚN BUSCAN AL RESTO

POR MANUEL ACEVES

En un nuevo intento por minimizar el impacto de la delincuencia en

Sinaloa, el gobernador Rubén Rocha Moya ajustó la mañana de ayer de 41 a 25 la cifra de secuestrados en varias zonas de esa entidad el pasado viernes.

A las 9:47 de la mañana, el mandatario estatal informó a través de su cuenta de la red social X: "Esta mañana, nueve adultos y nueve niñas y niños han recobrado su libertad, a quienes se les brinda la atención que corresponde en su calidad de víctimas".

Y reconoció que había sido gracias a las fuerzas de seguridad federales que se había obtenido la liberación de estas 18 personas.

"Desde el día de ayer, como lo informamos oportunamente, desde que trascendieron los

sucesos, fuerzas de seguridad de la Federación y del Estado, apoyados por elementos de la Sedena, implementaron un intenso operativo de búsqueda y localización", detalló.

Sin embargo, a las 5:11 de la tarde, Rocha Moya cambió de nuevo la cifra: "En seguimiento a los hechos ocurridos en Culiacán, les informo que en total, presuntamente fueron privadas de su libertad 66 personas, según reporte o denuncia presentada".

E informó: "A este momento se han localizado 42 (24 adultos, 18 niñas y niños) gracias al operativo de búsqueda puesto en marcha de manera conjunta por las autoridades Estatales y Federales, con el apoyo destacado de las fuerzas militares, las cuales además, se disponen a incrementar la presencia de más efectivos para este caso".

Lo que olvidó el jefe del Ejecutivo estatal fue especificar cuáles son las acciones que

está ejerciendo el gobierno estatal para dar con la ubicación de las 24 personas que permanecen secuestradas.

El pasado viernes, cuando trascendió la noticia del plagio masivo en Sinaloa, Rubén Rocha Moya le restó importancia al hecho al asegurar que "estas cosas pasan" e indicar que no era necesario la intervención de elementos del Ejército y de la Guardia Nacional para su rescate. ●

18

• NIÑOS, ENTRE LOS LIBERADOS.

POCOS DATOS

• El secretario de Gobierno es quien ha dado información.

• El rescate de los primeros 25 fue en el centro y Barrancos.

• Agregó que los operativos policiales se mantienen.